

AUSTRIA

Check against
Delivery

Me gustaría darle las gracias por dedicar un tiempo separado de la agenda de este importante tema. Sería, por supuesto, más deseable para hacer el mejor uso de nuestro tiempo discutiendo cuestiones sustanciales en virtud de la convención. Sin embargo, como las cuentas financieras sólidas proporcionan la base para todas nuestras futuras deliberaciones, atención especial debe ser puesto en la consecución de una situación financiera sostenible en el futuro. Permítanme compartir algunos de nuestros puntos de vista sobre la crisis financiera actual de la presente Convención.

Mientras que las obligaciones financieras de los Estados Partes siguen siendo los mismos, que ahora se deben cumplir también en el tiempo, de lo contrario la convención se enfrenta a los problemas de liquidez, al menos a corto plazo. Tal crisis de liquidez se produjo este año y representa una amenaza sustancial a la Convención, ya que pone en peligro la sencilla convocatoria de la MSP. Gracias a la impresionante compromiso de la Presidencia de Chile y la rápida respuesta de la ~~COMISIÓN~~ DAD y el ISU, esta reunión puede tener lugar. Sin embargo, severas medidas de austeridad había que tomar. Por desgracia, la situación actual no es todavía sostenible.

En primer lugar, creo que todos tenemos que recordar nuestras contribuciones financieras como las obligaciones de los Estados Partes y tenemos que vivir de acuerdo con ellos. No hay almuerzo gratis y todas las partes en la convención tiene que cumplir con su responsabilidad de pagar sus cuotas que le sean asignadas. UMOJA no ha cambiado estas obligaciones, pero desde hace mucho tiempo ha puesto de manifiesto deficiencias que fueron cubiertos en cierta extensión por la gestión financiera flexible.

Mientras que eliminan los problemas con el subrayado de nuestra situación financiera debe ser nuestra prioridad clara, también nos apoyará con vehemencia un mayor grado de flexibilidad en virtud de la práctica actual. Por muy buenas razones, los países no pueden conformarse con las facturas como individuos o incluso cooperaciones multilaterales. Cualquier gasto por pequeño que sea, tiene que ser presupuestado con suficiente antelación, la factura recibida debe ser procesada, a menudo por más de dos instituciones nacionales, antes de que se efectúe el pago. Como todos sabemos, esto lleva tiempo y es simplemente inaceptable que la mera convocatoria de una reunión

acordados en el Convenio y vital a la misma, depende de los plazos de pago cortos.

Esto me lleva al segundo punto. Necesitamos con urgencia para acelerar los ciclos de facturación y pago. Por que tenemos que reconsiderar la forma en las facturas se emiten, así como del momento. Una carta de presentación debe ser añadido a la factura explicar el propósito de la factura. La plantilla actual se informó de muchos estados, incluido el mío, por qué ser complejo. Una mejor estructura de la factura, sin duda, acelerar el procesamiento de las facturas en el nivel nacional. La carta de presentación debe indicar claramente la razón de pago, así como los posibles pagos anteriores para el mismo propósito. Además, tenemos que acelerar el ciclo de facturación. Los Estados necesitan recibir facturas con suficiente antelación con el fin de presupuesto en consecuencia y ser capaz de pagar de manera oportuna.

En tercer lugar, es importante vigilar de cerca la situación financiera durante todo el año con el fin de anticipar posibles oportuna cualquier déficit. El ciclo de facturación avanzada nos permitirá tener una visión

más clara de la situación financiera no dos meses antes de la reunión, pero por lo menos seis meses. Necesitamos urgentemente una mayor transparencia sobre los pagos recibidos. Frente a una crisis financiera, cambios frecuentes en la situación financiera son esenciales. En su calidad de Presidente de la 16 MSP Austria se ha comprometido a trabajar junto con DAD y la ISU para una mayor transparencia y un mecanismo de alerta temprana.